

こすもす園だより



寒さが一段と厳しくなりますが、子どもはもちろん、大人も風邪などひかないよう体調を整えて、この冬を元気に過ごしたいですね。1月の懇談会には、お忙しい中お集まりいただきまして、ありがとうございました。

川崎認定保育園
特定非営利活動法人 秋桜舎
平成30年度 こすもす保育園

2月の行事

- 1日(金) 豆まき
 - 6日(水) あおぞら保育(すみれ組)
 - 15日(金) 避難訓練
 - 18日(月)・19日(火) 身体測定
- ※2月のお誕生児はいません



今月の歌
♪オニのパンツ
♪豆まき



すみれぐみだより

すみれ組の子ども達は、寒い中毎日外に出掛け、元気に遊んでいます。1月中旬には、片道40分かけて五反田神社までお参りに行ってきました。歌をうたったり、お友達とおしゃべりしたりしながら、長い距離をしっかりと歩けるようになったすみれ組の子ども達! いつのまにか大きく成長している姿に、驚かされました。2月は、いよいよ「節分」です。鬼のお面を作って、怖いけどドキドキしながら、どんな鬼がやってくるか待っています。

ちゅうりっぷぐみだより

おままごとで食べさせるまねをしたり、カバンを持って「いってきます。」と、おでかけっこ。。。かわいい仕草や会話でいっぱいです。大人の姿をよく見て吸収してるんだなぁと感心しています。最近、身の回りの事を「自分でやる!」と、意欲的な姿がでてきています。これからも個性様々に保護者の方を驚かせる色々な姿がでてくるのが楽しみです。

健康だより

川崎市の流行疾患(1月30日発表)
1位:インフルエンザ 2位:感染性胃腸炎 3位:溶連菌感染症

【保育園の感染症報告】

ちゅうりっぷ組 発熱 3名、胃腸炎 3名
すみれ組 インフルエンザA 4名、胃腸炎 3名

【川崎市内在がインフルエンザの流行時期に入りました】

市内の小中学校では、インフルエンザによる学級閉鎖が増え、インフルエンザの流行時期に入りました。特に、今年は例年と比べて爆発的にインフルエンザの報告数が増えているという事です。こすもす保育園では、インフルエンザAの報告はすみれ組で4件あったものの、それ以上の拡大はなく子ども達の体調も落ち着いて経過しています。安心して登園いただけるよう環境を調整し、早めの対応を心掛けていきたいと思ひます。お迎えの依頼や受診のお願いなど、保護者の方のご協力にも職員一同感謝しております。また、感染症の発生に関する速報は、玄関先の保健の掲示板に掲示していますので、ご参考にさせていただきます。

【インフルエンザの予備知識】

流行中のインフルエンザAは、高熱が特徴です。発熱後、いったん熱が熱下がる事も多く、解熱後数時間から1日で38~39℃の高熱になるということ。マスクの予防効果は感染者がつける方が高く、周囲の人がつけていてもウイルスの拡大は続くので、空気中や知らないうちに散ったウイルスにより、感染は広がります。咳は、袖口や腕で口と鼻全体を覆うと、手についたウイルスが他の場所に着いて広がる感染も防げる為、最も良い方法であると推奨されています。



お知らせ・お願い

※送迎時の車利用についてのお願い

下記の期間中はコインパーキングを含む敷地内全域への来客駐車ができなくなります。送迎される方のために、ゴミ置き場前の空きスペースに駐車スペースを設けますので、許可証を外から見えるよう、フロントガラス内部に置いて下さい。

ご不便をおかけしますが、ご理解の上よろしくお願ひ致します。

- ①1月31日(木)~2月 2日(土)
- ②2月 7日(木)~2月 9日(土)
- ③2月12日(火)~2月16日(土)
- ④2月22日(金)~2月24日(日)

